

#SÜD-WEST 02. Dezember 2022

EVG Saarland überreicht Spende an Bahnhofsmision

Seit Jahren ist es Tradition, dass die EVG Saarland zur Adventszeit Schokoladennikoläuse als kleine Aufmerksamkeit an ihre Mitglieder verteilt. In diesem Jahr haben sich jedoch die Vorstände der Personen- und Betriebsgruppen als Zeichen ihrer Solidarität dazu entschlossen, stattdessen eine Geldspende an die Bahnhofsmision Saarbrücken zu überreichen.



Gerade in diesen schwierigen Zeiten sehen wir es als unsere gesellschaftliche Aufgabe an, Bedürftigen während der Adventszeit etwas Gutes zu tun. Mit unserer Spende können den Hilfebedürftigen warme Speisen und Getränke gereicht und ein Plätzchen zum Aufwärmen angeboten werden.

Stellvertretend für die EVG Saarland haben am Freitag Ralf Damde, Thomas Bock, Thomas Beltz, Thorsten Hauser, Kerstin Bill, Silke Fuchs und Klaus Scheid den Spendenscheck „auf Gleis 5“ überreichen dürfen.